

NAGORI.WEB.ID

Peduli Kesejahteraan Buruh, DPC KSPSI dan SPA Kabupaten Banyumas Gelar Rakercab

Agung widodo - BANYUMAS.NAGORI.WEB.ID

Jul 5, 2023 - 07:48



Rapat Kerja Cabang (Rakercab) Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI) dan Serikat Serikat Pekerja Anggota (SPA), Bertempat di Smart Room Graha Satria Pemda Banyumas Jln Kabupaten No 1 Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Bupati Banyumas melalui Kepala Dinas Tenaga Kerja Koperasi dan UKM Kabupaten Banyumas Drs Wahyu Dewanto, M.Si membuka secara resmi Rapat Kerja Cabang (Rakercab) Dewan Pimpinan Cabang (DPC)

Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI) dan Serikat Serikat Pekerja Anggota (SPA), bertempat di Smart Room Graha Satria Pemda Banyumas Jln Kabupaten No 1 Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Sabtu (1/7/2023) jam 08:00 - 11:00 Wib.

Sebelum pembukaan, peserta Rakercab mengikuti paparan BPJS Ketenagakerjaan dan BPJS Kesehatan, menyanyikan lagu Indonesia Raya, Mars SPSI, sambutan Ketua DPC KSPSI Kabupaten Banyumas dan pembukaan Rakercab oleh Kepala Disnakerkop UKM Kabupaten Banyumas.



Ketua DPC KSPSI Kabupaten Banyumas Drs H Haris Subyakto, SH, MH dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada panitia, Pemda Banyumas, seluruh pengurus dan anggota KSPSI, SPA, PUK dan semua pihak yang ikut mensukseskan rakercab, kata Haris Subyakto.

"Program kerja yang telah dilaksanakan atas kerjasama yang solid seluruh SPA, dan kekompakan selama ini merupakan wujud nyata dari niat mulia pengurus yang tak pernah mengedepankan eko masing-masing SPA," kata Haris Subyakto

Selanjutnya, Haris Subyakto menambahkan DPC KSPSI, akan percepatan dan perbanyak giat berbagai macam program dalam menghadapi tantangan dunia kerja dengan pelatihan-pelatihan, sosialisasi, yang menjadi tanggung jawab bersama.

"Kita melakukan beberapa pelatihan, lowongan kerja, untukantisipasi bagi mereka yang harus berhenti bekerja di masa pandemi Covid-19," ujarnya.

"Kedepannya program kerja ini akan lebih baik lagi, karena kita buat bersama-sama demi kesejahteraan buruh di Banyumas, mari kita lanjutkan pembentukan PUK di SPA yang akan dibantu oleh tim Advokasi dan sekretariat bersama di lingkungan kantor Disnakerkop UKM Kabupaten Banyumas, wajib ada yang piket dari SPA maupun Perisai," tandas Haris Subyakto.

Dikesempatan itu, Kepala Dinas Tenaga Kerja, Koperasi dan UKM Kab Banyumas Drs Wahyu Dewanto, M.Si sebelum membuka acara Rakercab mengawali sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Panitia, DPC KSPSI

dan SPA Kabupaten Banyumas, karena telah memberinya waktu dalam Rakercab dan terima kasih DPC KSPSI, terus kooperatif dalam memperjuangkan kesejahteraan buruh, selalu mengedepankan dialog sehingga sangat membantu terjaganya kondusifitas di Banyumas.



“Rakercab ini sudah barang tentu adalah rapat kerja di mana setiap organisasi harus menyampaikan program kerja untuk satu tahun kedepan, mudah-mudahan apa yang dicanangkan dan apa yang dilakukan teman-teman DPC KSPSI dan SPA ini, bermanfaat untuk anggotanya, sehingga apa yang dicita-citakan oleh buruh-buruh yang tergabung di dalamnya,” ungkap Wahyu Dewanto.

“Kami selaku pemangku kepentingan atau stakeholder di Kabupaten Banyumas, sangat menginginkan kondisi Kabupaten Banyumas kondusif sehingga para investor tidak lari dari Purwokerto, Banyumas, DPC KSPSI dan SPA harus mengedepankan dialog dalam segala permasalahan yang ada,” pungkas Wahyu Dewanto.

Diketahui Rakercab berjalan lancar, dihadiri dan dibuka oleh Bupati Banyumas yang bersama tugas lain, dalam kehadirannya diwakili oleh Kepala Disnakerkop UKM Kabupaten Banyumas, Ketua dan Pengurus DPC KSPSI Kab Banyumas, Pimpinan Unit Kerja yang ada di Kab Banyumas, SPA Pariwisata, SPA Niba, SPA Farkes, SPA Tsk, SPA Lem, SPA Septi, SPA Rtmm dan undangan lain.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI